

Sesión de comisión investigadora sobre alianza Codelco-SQM fracasa por falta de quórum

La instancia estaba programada para las 8.30 horas de este miércoles, pero no contó con el mínimo de cuatro diputados presentes para su realización.

Alonso Aranda y Nicolás Quiñones

Para las 8.30 horas de este miércoles estaba programada una nueva sesión de la comisión especial investigadora de la Cámara de Diputados sobre el acuerdo de asociación entre Codelco y SQM. Sin embargo, la instancia fracasó por falta de quórum.

Para la ocasión estaban invitados el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, y el director de Codelco Chile, Eduardo Bitran.

El mínimo de cuatro diputados para la realización de la sesión no se cumplió. Hasta la sala Inés Enríquez del Congreso Nacional solo llegaron Cristian Tapia (Ind. -PPD), presidente de la comisión, Yovana Ahumada (PSC) y Sebastián Videla (PL).

En tanto, no llegó el resto de los integrantes de la instancia: Gonzalo Winter (FA), Daniela Cicardini (PS), Matías Ramírez (PC),

Andrés Celis (RN), José Miguel Castro (RN), Juan Manuel Fuenzalida (UDI), Cristian Labbé (UDI), Miguel Ángel Calisto (Demócratas) y Catalina del Real (Ind. -republicana).

Winter se encontraba en el Congreso, sin embargo no ingresó a la sala, que hubiese permitido llevar a cabo la sesión. Lo hizo pasadas las 8.50 horas, cuando la instancia ya había sido levantada, tras la espera de 15 minutos reglamentarios.

Ante la ausencia de sus pares, el diputado Tapia levantó la sesión. Además, lamentó la situación y pidió disculpas al vicepresidente de la Corfo.

"La sesión lamentablemente ha fracasado por falta de quórum. Yo lamento ya que todos estábamos avisados desde el mes de enero, antes de que nos fuéramos al receso legal. Quiero agradecer al vicepresidente de Corfo, a todo su equipo, de haber llega-



► El gerente general de SQM, Ricardo Ramos, y el presidente de Codelco, Máximo Pacheco.

do, todos vienen de Santiago", dijo.

Y luego agregó: "A mí en lo personal me da un poco de vergüenza lo que ha sucedido, porque esta es una comisión que se necesitan muchos antecedentes, se necesita tener una participación bien amplia para poder sacar las conclusiones. Le pido las disculpas a nombre de la comisión, de la Corporación, porque si bien es cierto esto ha pasado en otras ocasiones, pero volviendo recién de nuestras

vacaciones, creo que es impresentable lo que ha pasado el día de hoy, así que pedirle las disculpas del caso y ojalá poder tener su disposición para una próxima sesión".

Benavente respondió al parlamentario del PPD: "Disculpas aceptadas".

Ya terminada la sesión, se propuso reagendar para el próximo lunes 10 de marzo, después de la sesión de sala, es decir, de las 19.00 horas en adelante. ●